

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Dari pemaparan dalam pembahasan skripsi ini, peneliti mengambil kesimpulan bahwa hati merupakan penggerak manusia. Jika baik hatinya baik pula tindakannya namun jika buruk hatinya maka akhlaknya pun akan buruk. Ibnu Qayyim al-Jauziyah berpendapat bahwa hati yang sakit disebabkan oleh adanya fitnah syahwat dan fitnah syubhat. Fitnah syahwat diantaranya adalah : Riya, sombong, dan marah. Sedangkan penyakit hati yang disebabkan oleh syubhat menurut Ibnu Qayyim ialah Syirik, Munafik dan Bid'ah. Sehingga penting daaam menjaga amalan, Mentauhidkan Allah, Membaca al-Qur'an, Do'a, Muhasabah, menjauhkan diri dari maksiat, dan berdzikir serta beristighfar.
2. Urgensi pendidikan hati dalam pendidikan Islam yang menjadi sasaran utamanya adalah hati. Pentingnya menjaga penyakit hati atau pendidikan hati. dalam pendidikan Islam tidak lain karena apabila hati nya tidak sehat dan berpenyakit maka tindakan yang akan dilakukan seseorang itu pasti akan buruk juga. Keimanan merupakan titik awal dalam pengobatan penyakit hati, karena melalui keimanan seorang pendidik akan dapat menanamkan, memberikan nilai-nilai pendidikan Islam kepada dirinya dan orang lain.

B. Saran

Dalam tulisan ini ada dua poin penting yang ingin peneliti sampaikan untuk pembaca

- a. Secara umum, tulisan ini menurut peneliti sudah cukup luas membahas tentang pendidikan hati dan urgensi nya dalam pendidikan islam. Sehingga bagi pembaca diharapkan untuk memperhatikan baik-baik setiap sub BAB dalam tulisan ini sehingga mampu memberikan gambaran juga pemahaman yang utuh dalam memahami konsep pendidikan hati yang di tawarkan dalam tulisan ini.
- b. Secara khusus bagi akademik, jika tulisan peneliti ini menjadi salah satu acuan atau sumber dalam penelitian selanjutnya, maka peneliti menyarankan untuk memperhatikan bab demi bab yang penulis tawarkan, karena tulisan ini hanya membahas pendidikan hati dan urgensi nya dalam pendidikan islam. Sehingga tentu masih membutuhkan penelitian lain dalam menjelaskan konsep hati secara spesifik.